

Octobre 20. Lettre aux habitants des années 2100.

On nous demande d'être les autres.

Ceux qu'on nous a montré de loin.

Ceux dont aucune rue, aéroport, lycée, place ne portent le nom.

Mais qui est ce milicien le plus vaillant, dans quel village le commémorer, lui ériger une statue ?

Et qui sont ces gens qui ont obéi par peur, confort ou soumission, dans quel recueil peut-on voir un visage, un prénom ?

Qui sont ces autres nous, ces modèles que l'on nous a cachés ?

Non, Serge, ce ne sont pas des loups qui sont rentrés dans Paris mais des amis de circonstances.

On nous demande d'être les autres mais ces autres se sont juste nous ?

Christelle Peyreigne